

ひまわり

2024. 11. 27

川崎市立橋小学校

ひまわり級だより

12月号

ひまわり級担任一同

冬の寒気が身にしみる頃となりました。

先日の土曜参観では、多くの方にご参観いただきありがとうございました。短い時間ではありましたが、支援級や交流級で学習に向かう子どもたちの姿をご覧いただけたことと思います。

気温が下がってきたことや空気の乾燥などで、体調を崩しやすくなっています。手洗いをしっかりと行い、元気に過ごせるようにしていきたいと思います。ご家庭でも体調に気をつけてお過ごしください。

お知らせとお願い

●ひまわり遠足について

いよいよ11月29日(金)にひまわり遠足が迫ってきました。先日、遠足のしおりを配付しましたが、まだお手元がない方は担任までお知らせください。また、持ち物について追加でお願いがあります。

*第2ターミナルにて、空港内の様々なものを探す活動を行います。そのとき、ワークシートに記入するためにボールペンを使用するので、1本持たせてください。空港内にゴミを落とさないように鉛筆・消しゴムは不可とします。色は黒があれば可とします。

*お弁当は第2・3ターミナルともに展望デッキで食べる予定です。屋外で風も強く、お弁当のごみが飛行場に入ってしまうことを防ぐため、カップやバーンなどお弁当の中身にご配慮をお願いします。

*第3ターミナルでお土産を買う時間があります。自分で商品を選ぶことが難しい場合には、担任までご相談ください。

●移動動物園について

12月2日(月)に1年生の学習で動物たちとふれあう活動がありますが、そこにひまわり級も参加したいと思います。参加は任意ですが、アレルギーなど心配なことがあれば当日までに連絡帳にて担任へお知らせください。

*ふれあう動物はポニー、やぎ、羊、あひる、モルモット、ウサギ、チャボ、ひよこなどの予定です。

*当日は動物とふれあいながら、えさをあげることができます。えさをあげたい場合は裏面を参考にし、ビニル袋に入れて持たせてください。

●教材費の現金徴収について

12月5日頃に教材費徴収の封筒をお渡します。中におつりのないように現金を入れて、登下校の送迎時や教育相談などの日に担任までお持ちください。

●教育相談について

12月10日から、希望されたご家庭と教育相談を行います。日程は先日配付したお手紙でご確認ください。ご都合がつかなくなった場合は、早めに担任へご連絡ください。

●新聞紙を集めています

1月に書写(書き初め)の学習で「新聞紙」を使用します。年末の大掃除などですべて処分せず、冬休み明けに3日分程度の新聞紙を子どもたちに持たせていただけると助かります。